

Escoutoux - Les terrasses de la Dore

À Sainte Marguerite étaient présents 9 randonneurs, escortés une nouvelle fois par Nina et Domino. Mais en cette heure avancée de la matinée, deux invités supplémentaires avaient décidé de nous emboîter le pas au départ de la randonnée : la brume et le froid ! C'est d'abord un sentier bordé de chênes qui a conduit le groupe jusqu'aux rives de la Dore en débouchant sur une vaste plaine.



Le temps d'un petit bain pour Nina et le groupe poursuit sa route dans les collines avoisinantes, traversant plusieurs localités avec quelques murs en pisé.



Mur en pisé à Boerias

C'est à Busset qu'eut lieu la pause déjeuner. Un franc soleil et une température très agréable accompagnèrent alors les marcheurs pour le restant de la journée. De jolies vues sur un paysage mêlant champs et bosquets attendaient encore les randonneurs avant le retour à Sainte-Marguerite.





Le terrain, sans dénivellation prononcée, avait été parcouru sans peine. Seul un balisage peu visible avait failli dérouter tout le monde du bon chemin. Mais comme d'habitude on comptait 100 % des troupes à l'arrivée, ce qui est bien l'essentiel !